
 2020年７月７日 

定例役員会 議事録  
 
１．日時：2020年７月６日（月）19：00～19時 45分 

２．場所：天神会館２F 

  ・会議前に高齢者支援センターの中村職員から 7月以降の活動内容説明を聞く。 

  ・町会長あいさつ 

     ・6月は行政報告などはなし。 

     ・国勢調査員の割り当ても、皆さんのご協力で完了しました。  

 
 

No. 議 題 内 容 決議事項 

１ 町会組織の件 

（総務） 

a 町会組織は今まで通りであるが、総務部に

女性部を統合し、部長を〇〇〇〇さんとす

る。但し、女性はすべて総務部所属とし、

〇〇、〇〇の両名を新副会長に任命する 

b新体制は 9月よりスタートとする。 
  

⇒了承 

 

 

 

⇒了承 

２ 値上げ後の 

町会費集金状況

について 

（会計） 

 全般的に問題なく集金できている。 

現在の集金率は約 55%。マンションからの振 

込が芳しくない状況ではある。 

 東地区3部の昨年来からの町会費未納に関 

し、班長方のご協力を得て集まりつつある。 
  

 

 

⇒了承 

 

 

３ 各部報告 a防犯部：各種知能犯犯罪が増加中 

＊警視庁は区報で注意喚起をしているが、新

聞購読の低迷を受け、ほとんど読まれていな

いようだ。毎月 1回の掲載なので、是非読ま

れるように！ 

・7月、8月の防犯パトロールは中止 

・8月役員会中止（盆踊り中止とする） 

b女性部：女性新入会員 1名あり。 

第 6 部：〇〇〇〇さん、よろしくお願い

致します。 

c 広報部：町会名簿、国勢調査準備等で奔走

中。広報紙は新体制スタート時に基準を

併せます。 

＊（追記）町会ホームページ開設しました。 

「町会いんふぉ」で検索してみてください。 

町会広報紙、役員会議事録を掲載予定です。 
  

 

⇒了承 

 

４ 商店会との連携

を図る 

（会長） 

 

a サンロード商店会会長に町会との連携を考

える会を提案するも、応答なし。 

bセンチュリー立石フィアート館に入居され、町会

担当となられた〇〇氏の紹介あり。 

 

⇒了承 
 

 


